

「千葉ZELVA」の選手等が市長を表敬訪問します

千葉市をホームタウンとするバレーボールチーム「千葉ZELVA」が、2021-22シーズンの開幕に先立ち、新シーズンに向けた決意表明のため、市長を表敬訪問しますので、お知らせします。

1 日時

令和3年10月7日（木）10:30から

2 場所

市役所3階 市長応接室

3 訪問予定者

ゼネラルマネージャー 畠山 明則（はたけやま あきのり）様
チーム統括 上田 日登（うえだ ひでと）様
キャプテン 齋藤 貴大（さいとう たかひろ）選手（千葉市出身）

4 千葉公園体育館開催日程

令和3年11月13日（土） 対 奈良ドリーマーズ戦
11月14日（日） 対 ヴィアティン三重戦
12月 4日（土） 対 ヴォレアス北海道戦
12月 5日（日） 対 富士通カワサキレッドスピリッツ戦
令和4年 1月 8日（土） 対 東京ヴェルディ戦
1月 9日（日） 対 大同特殊鋼レッドスター戦

5 その他

試合についての詳細は、千葉ZELVA公式ホームページでご確認ください。

【URL】<https://zelva.jp/>

<参考> 「千葉ZELVA」について



千葉ZELVAは、2012年に設立され、千葉市をホームタウンとするバレーボールチームです。

2020-21シーズンは「V.LEAGUE DIVISION3 (V3)」に参戦し準優勝を果たしました。

2021-22シーズンより「V.LEAGUE DIVISION2 (V2)」に参戦します。

トップスポーツふれあい交流事業をはじめ、地域貢献活動に積極的に参加しています。